



仙北市立神代小学校 学校報(No.02) 令和6年4月10日

入学式 4月8日(月)



11名の新入生を迎え、入学式を行いました。新一年生は、1年担任から一人一人氏名を呼ばれると、返事をしてから在校生席に向き直り「よろしくお願いします」とごあいさつしました。少し緊張している様子も見られましたが、きっと小学校入学に、わくわくドキドキしていたことと思います。職員も上級生もそんな気持ちをくみ取りながら、楽しい学校生活を送れるように支えていきたいと考えています。

4月下旬には1年生を迎える会が予定されています。その後も、みんなが仲良しになれるよう、たくさんの活動を計画しています。





左:式終了後、4年生が掲げる花のアーチを通って退場する11名の新1年生。 上級生をはじめ式参加者からは温かい 拍手が送られました。早く学校生活に慣れて、一緒に活動しましょうね!

1年教室 4月9日(火)



入学式翌日、1年生は学級朝の会 でこれから毎日行う、「朝の健康観 察」のしかたを練習していました。「元 気でどこも具合の悪いところがなかっ たら、立って『はい!』と返事してくだ さいね」と説明を受けた後、子どもたち はさっそく「はい」と元気に返事をして 立っていました。



校は、これまでどおり、児童の学校到着が7:30以降と となるように調節をお願いします。



- 家用車での送迎の際は、児童の乗降をこれまでどお り市民体育館駐車場で行うようご協力ください。特に 学校の職員駐車場での降車は、出勤してくる職員の 車との事故も懸念されますので、ご遠慮くださるようお 願いします。



- ※傷病他、**やむを得ない事情**で一時的に校舎に近 い場所での乗降車が**必要**となった際は、学級担 任とご相談の上、対応くださるようお願いしま す。
- ♀プラ学級ご利用のご家庭では、お迎えの車どうし、及び 退勤する小学校職員の車との事故予防にご協力をお 願いします。出入り口はさほど広くなく、両脇に樹木が あり、視界も良好とは言えない立地のため、これまで車 どうしの接触等も発生しています。どうか、最大限の注 意を払われた上で進入、出車をお願いします。

